

Altdorf, 5. Januar 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 01 / 2018

Gemeinde: Isenthal

Auffahrunfall im Seelisbergtunnel – niemand verletzt

Am Freitagvormittag, 5. Januar 2018, kurz nach 11.15 Uhr, fuhr der Lenker eines deutschen Personenwagens mit Anhänger im Seelisbergtunnel in südliche Richtung. Beim Querschlag 33 kollidierte der PW-Lenker aus derzeit ungeklärten Gründen mit dem Heck eines voranfahrenden Militärlastwagens. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken. Für den Abtransport des Personenwagens wurde ein privater Abschleppdienst aufgeboden.